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2016.07.13（WED） 

 

７月 社会学研究科・学部教授会 議事要旨 

 

Ⅰ 議事要旨の確認 

１ 

 

平成２８年度６月社会学研究科・学部教授会議事要旨             

議事要旨を確認した。 

 

Ⅱ 報告事項  

１ 

 

 

２ 

 

 

３ 

 

 

４ 

 

 

５ 

 

 

６ 

 

 

７ 

 

 

８ 

 

 

９ 

 

 

１０ 

 

 

１１ 

 

 

１２ 

 

一橋大学大学院国際企業戦略研究科規則及び細則の一部改正について 

 他研究科の案件のため、回覧とした。 

 

一橋大学大学院国際・公共政策教育部規則及び細則の一部改正について 

 他研究科の案件のため、回覧とした。 

 

平成２８年度一橋大学大学院博士課程等入学試験合格者の決定について 

 他研究科の案件のため、回覧とした。 

 

国立研究開発法人産業技術総合研究所（産総研）との包括提携について 

 研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

一橋大学学部履修規則及び一橋大学大学院社会学研究科規則の一部改正について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

平成２９年度大学院学生募集要項等について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

国立台湾大学との大学間交流協定（学術・学生）の締結について（新規） 

研究科長より、資料に基づき説明があった。 

 

平成２８年度一橋大学政策フォーラムについて 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

一橋大学在籍外国人留学生数一覧(２０１６年５月１日現在)について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

第３期中期目標･中期計画期間における承継教員ポスト（教員人件費）管理について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

平成２８年度キャンパスクリーンデーの実施について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

平成２９年度概算要求（施設整備費）について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
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１３ 

 

 

１４ 

 

 

１５ 

 

 

１６ 

 

 

１７ 

 

 

１８ 

 

 

１９ 

 

 

２０ 

 

 

２１ 

 

 

 

平成２８年度防災訓練の実施について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

平成２９年度概算要求について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

平成２７年度学部卒業生・大学院修士課程修了生の進路状況について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

平成２８年度内部監査（科研費等）の実施について 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

「ノー残業月間」の実施について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 
 

社会学研究科の名義使用申請について 

 研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

サバティカル（研修年）について 

 研究科長から、資料に基づき説明があった。 

 

海外渡航（報告）について 

研究科長から、資料に基づき報告があった。 

 

その他 

①【意見聴取】平成２９（２０１７）年度新学期制学年歴教授会意見聴取について 

  研究科長から、資料に基づき説明があり、意見交換を行った。 

   

②【意見聴取】学士課程教育に関する教授会意見聴取について 

  研究科長から、資料に基づき説明があり、意見交換を行った。   

 

Ⅲ 審議事項 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

研究科長の選出について 

研究科長から研究科長の任期満了に伴い、次期研究科長を教授会申合せに従い、選出した

い旨提案があった。 
投票を行った結果、過半数の賛成により、安川 一教授を次期研究科長に決定した。 
 

客員研究員の受入について 

研究科長から、資料に基づき、受入について提案があり、承認された。 

  ・林  果顕（リン カケン）氏    受入教員：洪 教授 

  ・上野 淳子（ウエノ ジュンコ）氏  受入教員：町村教授 

 

新規非常勤講師の委嘱について 

 研究科長より、資料に基づき、非常勤講師を委嘱したい旨提案があり、承認された。 

 冬学期 「国際社会の課題」  惠羅 さとみ（えら さとみ）氏 

                担当：小井土 彰宏 教授 
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４ 

 

 

５ 

 

 

６ 

 

 

７ 

 

 

８ 

 

 

９ 

社会学研究科の人事計画に関する申し合せ（案）について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、意見交換を行った。 

 

学部主ゼミナール継続履修免除について 

研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

レアプランの変更について 

 研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

教員研究室について 

 研究科長から、資料に基づき説明があり、承認された。 

 

海外渡航（審議）について 

 研究科長から、６件の出張に関して説明があり、承認された。 

 

その他 

①カリキュラム改革について 

 学部教育専門委員から、資料に基づき説明があり、意見交換を行った。 

 

②ＲＡの雇用について 

 研究科長から、運営費交付金によるＲＡの雇用について５名ほど枠があるので、ＲＡの雇

用を希望する場合は研究科長宛申請していただき、希望者多数の場合は運営委員会において

選考する旨、説明があった。 

 

 


